

De carácter europeo

Indescat ha sido seleccionado por la CE para participar en el proyecto piloto EU4SportsClusters, financiado por la UE, donde también están el clúster holandés Innosport y el francés Sporaltec para apoyar la internacionalización.



Más de la mitad de la población catalana mayor de 15 años practica regularmente algún deporte. JAVIER CERVINO

tes, como el sistema de rehabilitación para personas con problemas cardíacos y respiratorios en el que están trabajando tres empresas socias de Indescat y el hospital Clínic de Barcelona. "A través de este proyecto, basado en la utilización de las nuevas tecnologías, pretendemos que los pacientes puedan llevar a cabo su proceso de recuperación desde una instalación deportiva, siempre controlado por un equipo médico a distancia. Este novedoso sistema

El objetivo de Indescat es convertirse en un polo de innovación para sus empresas socias

beneficiará al sector sanitario que será más eficiente, al paciente que se sentirá más liberado, así como a las empresas que aprovechen esta nueva oportunidad de negocio", declara el doctor Joan Bigorra, director de innovación del hospital Clínic de Barcelona.

En esta línea, el clúster ha iniciado recientemente un grupo de trabajo denominado Deporte e Infancia, de la mano de las empresas del clúster infantil Kid's Cluster, con el que pretenden estudiar oportunidades y proyec-

tos innovadores para los niños que practican deporte.

Ante la crisis de demanda interna que padece el mercado español, la internacionalización de las compañías es otro de los puntos que trabajar por el clúster. "A pesar de que Indescat cuenta con compañías altamente internacionalizadas -como Gas Gas, Fluidra o Grifone-, Catalunya es, también en el ámbito deportivo, un país de pymes que, ahora más que nunca, necesita salir fuera a vender. Tras haber identificado que Brasil es uno de los mercados más atractivos para nuestras empresas, teniendo en cuenta los importantes acontecimientos deportivos que acogerá en un futuro próximo, estamos trabajando en una misión comercial al país", informa el gerente de Indescat.

Otro de los proyectos más ambiciosos en los que Indescat se encuentra inmerso, y que ha despertado el interés de las empresas del sector, es un estudio sobre el consumidor deportivo en España, que se prevé lanzar a principios de junio. "Este riguroso informe, en el que han participado quince empresas socias de Indescat, desvelará cómo es el consumidor deportivo desde todas las ópticas; un conocimiento vital para las empresas en un contexto tan cambiante y complejo como el actual", sentencia Porcar.

LLOP GESTIÓ DE L'ESPORT

Con la mirada puesta en el exterior

Llop Gestió de l'Esport abrió sus puertas en el año 2001 para gestionar todo tipo de servicios y actividades deportivas para administraciones públicas en Catalunya. En la actualidad, cuenta con una plantilla que supera los 300 trabajadores y gestiona instalaciones deportivas de diversos puntos de Catalunya tales como el CEM Papiol, la piscina de Pera, el polideportivo municipal de Les Planes o las piscinas municipales de l'Hospitalet de Llobregat, entre otras.

Con todo, la compañía es consciente de que con el mercado nacional no es suficiente y tiene que diversificarse geográficamente. Así, está trabajando ahora en su proceso de internacionalización. "A pesar de que el sector del deporte no es uno de los más afectados por la crisis, y estamos aguantando el chaparrón, debemos poner el punto de mira fuera si queremos seguir creciendo. Los países de Europa del Este son, principalmente, nuestra apuesta", afirma August

Tarragó, socio y gerente de Llop Gestió de l'Esport, que advierte que Indescat les ha permitido conocer a empresas complementarias a su actividad y participar en diversos proyectos de innovación de gran interés.

Comenta que "eso de ir solos por la vida y competir de forma feroz ha pasado ya de moda. Es mucho más inteligente cooperar y aprovechar de forma conjunta las oportunidades de hacer negocios que puedan surgir".

GRUP ALESPORT

Espíritu y gestión deportiva

Con más de 40 años de historia, el grupo Alesport, conformado por un entramado de empresas dedicadas a la organización y promoción de eventos deportivos, la edición de diversas publicaciones especializadas en deportes, agencia de viajes y seguros, es el responsable de citas deportivas tan significativas como la Marató de Barcelona, la Millenium Titan Desert o la World Series de Renault, entre otras.

Para su consejero delegado, Juan Porcar -que puede presumir de ser

el primer español en participar sobre su moto en el rally Dakar-, el hecho de formar parte de Indescat beneficia tanto a las grandes como a las pequeñas empresas del sector deportivo, al tiempo que la interacción facilita la observación de los puntos fuertes y las carencias del sector. Así, explica: "El clúster nos ha ayudado a detectar, por ejemplo, que en la gran mayoría de compañías del sector, que suelen estar impulsadas por emprendedores amantes del deporte, faltan

personas que tengan una gran capacidad de gestión y buenos conocimientos de las diferentes tecnologías, siempre con el foco puesto en el practicante deportivo".

En este sentido, cabe destacar que Indescat está trabajando actualmente en el diseño de un máster en tecnología del deporte que, según Juan Porcar, "será de una gran utilidad para todas aquellas compañías del sector que quieran afrontar el futuro con mayores garantías de éxito".